

CHALON-SUR-SAÔNE

Le Rotary met à l'honneur le club Solidarité du collège Jean-Vilar

Depuis plusieurs années, le club Solidarité du collège Jean-Vilar, en partenariat avec le Rotary, participe à Octobre rose, mois de la sensibilisation au dépistage du cancer du sein. Ce club a été mis à l'honneur par le Rotary.

Fruit de leur mobilisation pour Octobre rose, mois de la sensibilisation au dépistage du cancer du sein, les élèves de 3^e du club Solidarité du collège Jean-Vilar de Chalon-sur-Saône ont remis, mardi soir, deux chèques de 1 250 € aux associations Corasaône et Ailes aident. Les dons récoltés vont leur permettre d'apporter aide et soins de bien-être aux personnes atteintes de cancer mais aussi aux accompagnants.

La soirée de clôture s'est déroulée au sein du collège, en présence de Claudie Gaillard, principale, des élèves du club Solidarité, de leur professeur, Guillaume Blanchard, des membres du Rotary Chalon Bourgogne Niepce, des représentants des associations Cora Saône et Ailes aident, Alain Gaudrey et Dominique Melin, conseillers départementaux et re-



Les élèves de 3^e du club Solidarité du collège Jean-Vilar ont été mis à l'honneur par les Rotariens. Grâce à leur mobilisation pour Octobre rose, ils ont remis deux chèques de 1 250 € aux associations Corasaône et Ailes aident. Photo JSL/Catherine CANNARD

présentants du Grand Chalon et Jean-Michel Morandière, représentant le maire de Chalon.

Des jeunes motivés

Depuis 2017, les collégiens du club Solidarité de Jean-Vilar et les Rotariens de Chalon Bourgogne Niepce sont partenaires pour Octobre rose, l'opération annuelle destinée à récolter des fonds pour la recherche. En 2022, ils se sont

encore mobilisés pour cette noble cause. Ils ont donné de leur temps, chaque jour de 13 à 14 heures, pour créer des bracelets tressés, confectionner des savons et divers objets et préparer des roses artificielles et naturelles. Ils ont ensuite proposé à la vente leur production dans le collège, à Crissey, Châtenoy-le-Royal et Chalon-sur-Saône.

Deux temps forts ont ponctué la

soirée : la remise d'un PHF (Paul Harris Fellow), une distinction rotarienne à Guillaume Blanchard, enseignant et responsable du club Solidarité, pour le remercier de son implication depuis plusieurs années et la remise des chèques aux deux associations.

Lors de sa prise de parole, Alain Nodet, président du Rotary Chalon Bourgogne Niepce, a félicité les élèves : « Nous sommes parti-

culièrement impressionnés par l'engagement et l'énergie mis en œuvre par ces collégiens qui ont donné de leur temps pour les autres avec une joie communicative. Nous les remercions, ils vont quitter à la fin de l'année leur collège et nous souhaitons que cette action puisse leur donner envie de recommencer et de porter cet élan humanitaire encore longtemps. »

Catherine CANNARD (CLP)